

11.10.2019 - 13:34 Uhr

Medieninformation: KLM feierte in Zürich - grosse Party zum 100. Geburtstag



KLM feierte in Zürich: Grosse Party zum 100. Geburtstag

Gestern Abend, 10. Oktober 2019, feierte KLM Royal Dutch Airlines ihr 100-jähriges Bestehen mit rund 200 Gästen in Zürich. Neben Pieter Bootsma, Executive Vice President Commercial & Revenue der Air France-KLM-Gruppe, Verwaltungsratsmitglied von Air France und Vorstandsmitglied der Air France-KLM-Gruppe, beehrte auch die niederländische Botschafterin in der Schweiz, ihre Exzellenz Frau Hedda Samson, den Anlass.

Rund 200 Gäste folgten der Einladung von KLM zur grossen Geburtstagsfeier im AURA in Zürich: Das KLM-Team in der Schweiz stiess mit Kunden, Partnern und Vorgesetzten auf das 100-jährige Jubiläum an. Eine besondere Ehre war die Anwesenheit von Hedda Samson, niederländische Botschafterin in der Schweiz, die in ihrer Rede der Fluggesellschaft zu ihrem stattlichen Alter gratulierte. Einen vertieften Einblick in die vergangenen hundert Jahre und einen Ausblick auf die Herausforderungen und Chancen der Zukunft bot die Ansprache von Pieter Bootsma, Executive Vice President Commercial & Revenue der Air France-KLM-Gruppe. Ebenfalls anwesend war Thijs Komen, General Manager Alps & Central Europe für Air France-KLM, welcher den seit Anfang September 2019 amtierenden Country Sales Manager Schweiz & Liechtenstein von Air France-KLM, Eudes-Philippe Le Guelinel, vorstellte.

Tanz und Spiele, Kuchen und Flugtickets

Durch den Abend im stimmungsvoll gestalteten AURA Eventsaal führte die charmante Master of Ceremonies Sarah Andrina Schütz. Neben den offiziellen Ansprachen genossen die Gäste ein Flying Dinner, eine tänzerische Zeitreise durch die Jahrhunderte, amüsierten sich an verschiedenen Spielstationen - darunter Virtual Reality Corners, eine Nachhaltigkeits-Infowand oder ein interaktives Memoryspiel -, kosteten vom KLM-Geburtstagskuchen und fieberten bei der grossen Verlosung mit. Den Hauptpreis gewann Roberto Lopez von dnata Switzerland AG: Er ergatterte zwei KLM World Business Class Tickets zu einer Destination seiner Wahl.

Über KLM und die Schweiz

1919 gründete der junge Luftfahrtpionier Albert Plesman die *Koninklijke Luchtvaart Maatschappij*, kurz KLM. Seit damals und bis heute steht KLM für den typisch niederländischen Unternehmertegeist und für die Vernetzung der Niederlande mit der ganzen Welt.

KLM und die Schweiz verbinden eine lange Geschichte: Die Fluggesellschaft ist hierzulande seit über 90 Jahren präsent. 1927 war Basel die erste KLM-Destination in der Schweiz, ein Jahr später wurde das Angebot um die Strecke nach Zürich erweitert. Genf wurde am 15. April 1946 Teil des KLM-Netzwerks. Heute bietet KLM täglich sechs Flüge von Zürich nach Amsterdam-Schiphol an, ab Basel und Genf sind es je vier tägliche Verbindungen. Amsterdam ist eine beliebte Drehscheibe für Schweizer Ferien- und Geschäftsreisende in alle Welt. Zudem bietet die niederländische Fluggesellschaft aus der Schweiz beste Verbindungen zu mehr als

160 Destinationen weltweit.

Weitere Informationen zur Geschichte von KLM gibt es unter <https://klm100.com>.

Medienkontakt Air France-KLM:
c/o Panta Rhei PR AG
Reto Wilhelm / Nina Rafaniello
Weinbergstrasse 164
CH-8006 Zürich
+41 (0)44 365 20 20
airfrance-klm@pantarhei.ch

Medieninhalte



Ein Grund zum Jubeln: Die Fluggesellschaft KLM feierte im AURA in Zürich ihren 100. Geburtstag.



Pieter Bootsma bei seiner Geburtstagsansprache in Zürich.



Die niederländische Botschafterin in der Schweiz, ihre Exzellenz Hedda Samson, beehrte KLM mit ihrer Anwesenheit.



Roberto Lopez ist der glückliche Gewinner der zwei KLM World Class Business Tickets.



Pieter Bootsma und Botschafterin Hedda Samson schneiden den KLM-Geburtstagskuchen an, umrahmt von Eudes-Philippe Le Guelinel (links) und Thijs Komen (rechts).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018582/100833852> abgerufen werden.